ATENCION DEVOTOS Y PROMESEROS DEL MAESTRO "PANCHO" SIERRA

Desde el viernes 4 de diciembre del 2015 los devotos del "Gaucho Santo" cuentan con una gruta y aljibe de agua fluida en la ciudad de A. Korn, partido de San Vicente.

La imagen del "Gaucho Santo o el Médico del Agua Fría" como se lo conoció en vida es similar a la que se encuentra en el cementerio de SALTO, donde descansan sus restos.

AYUDAS ESPIRITUALES

El hermano Salvador invita a los devotos a llegarse hasta la gruta en Ruta 210 Km 43 de A. Korn.







Noticias De la Región



Año 16 № 776



23 de Julio 2025

VENDÍAN CERTIFICADOS MÉDICOS TRUCHOS



FESTEJO POR DOS Fortín la Rodada y S.F. Versailles









ASÍ SE ESCRIBE LA HISTORIA

MUERTE DE EVA PERÓN

El 26 de julio de 1952 y luego de soportar una cruel enfermedad, moría María Eva Duarte de Perón, simplemente Evita.

Fue y sigue siendo mucho más que un mero símbolo, Eva Perón fue ante todo una revolucionaria, que siempre estuvo al lado de los que tenían hambre y sed de justicia.

Ella fue nervio y motor del movimiento que a partir de 1954 portó cómo banderas la Justicia Social y la Soberanía Nacional

El surgimiento suyo en el escenario político y social de nuestro país tuvo tan repercusión que concitó en su entorno una expectativa tan grande, que fue propio de una de buen grado la situación que este le ofrecía por la época, en que las mujeres sin derechos políticos se mantenían en planos inferiores.

La verdadera historia de Eva Duarte comienza unos días después del terremoto que azotó San Juan el 15 de enero de 1944, durante un festival llevado a cabo en el Luna Park para recaudar fondos, donde conoce al entonces Coronel Perón.

Eva estaba acompañada por su amiga la actriz Ana Jordán, salieron a cenar junto a Perón y al Coronel Francisco Imbert, iniciándose una relación que duraría 1 que vivió Eva, dando comienzo en el país la era de la Justicia Social, que la tuvo como principal bastonera.

Evita fue un genuino producto del pueblo, en ese mismo pueblo que sufre las injusticias sociales por obra de gobernantes y funcionarios incapaces y corruptos.

Aún hoy, a más de 70 años la corrupción y la ineptitud política sigue firme como en aquellos años.

Las polémicas sobre su actuación, aún después de muerta "la razón de su vida" han perdurado durante muchos años; *luchadora



feminista*, *demagoga*, lo cierto es que después de la sanción de los derechos políticos de la mujer, las mismas pasaron a ocupar importantes cargos en todas las actividades.

No cabe duda que no hubo en este país una mujer como ella que pudiese tener en sus manos tanto

poder político como era en ese entonces el partido Peronista Femenino, la Fundación Eva Perón y la CGT, hoy devenidos a menos.

Evita era dueña de una naturaleza vivas y a la vez impulsiva, por ello no tardó en captar la ubicación especial que los acontecimientos le daban en esos momentos que vivía el país.

Ella hizo causa común de tal modo con Perón que aceptó enorme capacidad de acción y la superioridad de inteligencia que el General poseía sobre ella.

Directamente distribuía cargos, visitaba hospitales y hogares de ancianos, sin necesidad de asesores o regimientos de secretarias/os.

Hablaba en los mítines con el lenguaje rudo y claro de la gente de pueblo, es cierto que usó de todos los recursos oficiales puestos a su favor, pero no es menos verdad que no los defraudó, prueba de ello es el pesar que su muerte produjo, atrás quedarán centenares de condecoraciones, casi 8.000 coronas y un entierro faraónico.

Lo que siguió después es historia conocida, algo de verdad y mucho de fábula, varias actrices la interpretaron a su gusto, desde la Evita que usaba costosas pieles y joyas, la de la soberbia y al que amaba a los descamisados, pero la realidad mostró otra Evita, la que amó el pueblo, fue al que dejó la vida en agotadoras jornadas, la que asumió su causa que fue

Por Manolo Rodríguez

Registro de DNDA Nº 5336293 Ejemplar Nº 776 23 de Julio 2025 Director Propietario: Alberto Salvador Ciurca Subdirector: Gisela Romina Ciurca Jefe de Redacción: Jorge Alberto Ciurca

Publicidad: Edith Alejandra v Milagros Ciurca Diagramación: David Ezequiel Ciurca Domicilio legal, Redacción e impresión: Av. Hipólito Yrigoyen Nº 29046 A. Korn, Pcia. de Bs. As.

Colaboradores

Romina Zavala, Brito, Dr. Cesa, Dr. Ghigliazza, Mondaca, "Coco" Vallejos, Marcelo Marfil, Karen Piqueras y Ud., súmese. Fotografía "Tony" Galarza v Oscar Castañeira Tel: 02225-424827 / 1132595287—Correo noticiasdelaregiòn@gmail.com



Nº 776 Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación *https://suena.live/fmlaregion* 104.1 única emisora de habla hispana de la región

Presidente Perón y San Vicente.

ENTREGA DE MOCHILAS Y **ÚTILES A ESTUDIANTES DE ESCUELAS ESPECIALES**



Este viernes 11 de julio, en la Escuela Especial Nº 501 de Guernica, se realizó la entrega de colecciones de libros y mochilas con útiles escolares a estudiantes de la Modalidad de Educación Especial de los distritos de

Las mochilas equipadas con cuadernos, carpetas, lápices, hojas, cartucheras y más, fueron destinadas a estudiantes de los niveles Inicial, Primario y Secundario, acompañados por sus docentes, auxiliares y familias transformadora. en un clima de afecto v reconocimiento

El inspector jefe de Educación de Presidente Perón, Prof. Javier Acosta, expresó: "Esta entrega no es un gesto aislado, sino una muestra concreta de un Estado que está presente en el territorio, reconociendo derechos y acompañando cada trayectoria escolar con acciones reales y sostenidas. Agradecemos especialmente al Gobierno Municipal de Presidente Perón y a nuestra intendenta Blanca Cantero por el acompañamiento

permanente a las políticas públicas educativas v por sostener, con compromiso y cercanía, cada iniciativa que pone en el centro a las y los estudiantes".

Las Escuelas Especiales N° 501 y 502 de Presidente Perón siguen siendo espacios de referencia en la construcción de una educación pública inclusiva, comprometida y

La actividad contó con la presencia de autoridades provinciales y distritales, entre ellas: Sebastián Urquiza (Director provincial de Educación Especial), Prof. Leonardo Javier Acosta (inspector jefe distrital de Presidente Perón), Prof. Sandra Tort (inspectora jefa distrital de San Vicente), Prof. Carina Casto (inspectora de la modalidad de Educación Especial) y Prof. Diego Mármol (secretario de Educación, Cultura y Deportes del municipio peronense).

MÁS MOTOS PATRULLAN LOS BARRIOS DE PRESIDENTE PERÓN

El Municipio de Presidente Perón incorporó 5 motos 0 Km. para reforzar el patrullaje del Grupo de Prevención Motorizada (GPM), la Fuerza policial que tiene su base en Honduras y Soldado Raúl Mesa, en el barrio Parque Americano.

"Seguimos invirtiendo en seguridad. El trabajo coordinado entre el Gobierno provincial v municipal, hoy nos permite sumar más motos para intensificar el patrullaje y combatir la modalidad de motochorros", señaló la intendente Blanca Cantero.

El GPM, de Presidente Perón, durante su creación en 2024 contaba con 20 motos y 40 efectivos con radios y armas largas, que en distintos turnos patrullan los barrios.

Hace unos días se sumaron 8 motos (5 cero kilómetro y 3 usadas) y 18 efectivos más que fueron formados y capacitados para integrar este grupo especial de la Policía de la provincia de Buenos Aires.

El Gobierno de Presidente Perón refuerza su política en materia de seguridad, trabajando fuertemente en

la prevención v con la firme decisión de mejorar los indicadores de la seguridad er el distrito.





MUNICIPIO DE